

24Jam

Babinsa Koramil 12/Mranggen Dampingi Menyerahkan Seragam Linmas

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Aug 9, 2024 - 10:20



Babinsa Koramil 12/Mranggen Dampingi Menyerahkan Seragam Linmas

DEMAK – Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) ini merupakan organisasi di tingkat kelurahan atau desa, yang beranggotakan unsur

masyarakat, dan dibekali kemampuan untuk membantu, memelihara keamanan, ketentraman dan ketertiban masyarakat pada saat Pilkada Serentak di tahun 2024 serta Linmas merupakan ujung tombak aparat, sekaligus perpanjangan tangan pemerintah dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal, dan memperoleh kewenangan didalamnya membantu aparat keamanan lainnya, seperti TNI, Polri, Satpol PP, dan lainnya.

Dengan hal tersebut, Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak, Sertu Somyani mendampingi Bapak Mustajab dan Bapak Muh. Ikhsan selaku anggota LKMD Kalitengah menyerahkan atribut berupa seragam dan perlengkapan Perlindungan Masyarakat (Linmas) yang baru kepada anggota Linmas Desa Kalitengah dalam rangka persiapan Pilkada Serentak tahun 2024 mendatang, yang dilaksanakan di Desa Kalitengah, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Jumat (09/08/2024).

Sertu Somyani mengatakan, bahwa kehadiran kami sebagai bentuk dukungan terhadap pemerintahan desa dan juga sebagai upaya mengenal warga binaan secara dekat.

“Kehadiran kami sebagai wujud dukungan program terhadap pemerintahan desa agar setiap kegiatan dapat berjalan aman dan tertib, terlebih kami sebagai Babinsa dapat mengenal warga binaan secara langsung,” ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan, bahwa penyerahan seragam Linmas merupakan sebagai upaya Pemerintah Desa Kalitengah memfasilitasi kelengkapan Linmas agar dapat bekerja sesuai tupoksinya secara maksimal terlebih menjelang persiapan pelaksanaan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024,” tutupnya.

Di tempat terpisah Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan bahwa Koramil akan terus berupaya mendukung program-program pemerintah kedepan sehingga dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dalam rangka melayani warga masyarakat.

Lebih lanjut dikatakan, bahwa para babinsa melakukan pendampingan acara pemberian seragam yang baru ini merupakan wujud sinergitas yang sudah selayaknya, sehingga nantinya dalam melaksanakan tugas lebih semangat dan bersinergi sesuai fungsi dan tugas masing-masing dalam menyongsong tugas kedepan terlebih menghadapi Pilkada Serentak tahun 2024 yang kita harapkan agar berjalan sukses dan kondusif,” pungkasnya. (Pendim0716).